

"LA REBELION SE EXTIENDE POR TODA LA REPUBLICA"

Asi lo Confiesa "El Imparcial" Desplegando Ese Titulo a Siete Columnas. Apretad las Filas, Hermanos de Cadenas, y No Luchemos Para Otro Sino Para Nuestro Propio Bienestar, Conquistando Pan, Tierra y Libertad Para Todos. ¡ADELANTE!

Caso en la Capital.
"Diario."—En Cuajimalpa, Méx., cerca de la Ciudad de México, como quien dice, a la vuelta de la esquina, —entró una guerrilla rebelde que trabó sangriento combate con los rurales y en cuyo encuentro hubo varios muertos y heridos.
Madero tendrá las chatas muy pequeñas, pero el caso es que en sus meras chatas andan ya los revolucionarios, Espantatolas, Chatito, no te las dejes pegar!

Nuevos Sublevados.
"Diario."—Los capitanes maderistas Luis Murillo y Antonio Arrieta, que estaban sirviendo como rurales, se han pronunciado en Jimulco, Coah., contra el empuje Madero. Los rurales que fueron a atacarlos de Torreón y Durango, resultaron completamente derrotados por los rebeldes.

Es digno de notarse el hecho de que casi todos los que ayudaron al Enano a encumbrarse están ahora tomando las armas para empujarlo. Eso quiere decir que el prestigio del Chato ha sido como la llamarada de petróleo: en un momento subió hasta el cielo la lumbrada; pero así de pronto también se va extinguiendo.
Población Abandonada por Sus Habitantes.

"Imparcial."—El movimiento iniciado por un rebelde de apellido Zavala en el Estado de México, estaba ramificado por distintas poblaciones, entre ellas Texcatitlán; pero los esbirros descubrieron los planes antes de tiempo. El referido Zavala se ha internado al Estado de Guerrero. La población de Amatepec, Méx., fué abandonada por sus habitantes, quienes se fueron con los rebeldes.

Las Bombitas.
"Imparcial."—Yucatán se ha distinguido en este movimiento por el uso de las llamadas máquinas infernales; pudiera decirse que la bomba es la característica rebelde yucateca, como el machete lo es de Oaxaca, Guerrero y Veracruz, por ejemplo. Vajaladid, Yuc., es la última población en la que hizo explosión una bomba la semana pasada. Pero alguien asegura que los dientes de las autoridades con el castañeteo del miedo hirieron más escandaloso que el trueno de la bombita.

Van por Lana.
"Diario."—De Gómez Palacio salió una fuerza rural de cien hombres a batir a una guerrilla rebelde que ha aparecido y está operando a inmediaciones de Nazas, Dgo.

Como los que fueron a Jimulco, estos otros esbirros van por lana, para salir trasquilados.

A Fuerza de Dinamita.
"Imparcial."—Arrojando más bombas de dinamita que pelos tienen en la cabeza, cayeron sobre la hacienda de Santa Catalina, Dgo., unos rebeldes que, una vez dueños del campo recogieron cuantos elementos encontraron.

Estos mismos compañeros han estado en la hacienda de Santa Inés, del mismo Estado, de la que también han recogido varios elementos de guerra y vida, y tienen establecido su cuartel general en las serranías próximas a Cuencamé.

Nueva Guerrilla.
"Correo de la Tarde."—Por Venadillo, Sin., pasó una pequeña guerrilla de rebeldes, de los cuales ocho iban bien armados con carabinas.

Dizque Rumor.
"El Imparcial."—da como rumor la noticia de que cerca de Laredo, N. L., se ha efectuado un encuentro entre federales y ex-maderistas. Está tan de moda dar como rumor noticias de hechos reales, que no sería difícil que sea cierta la de que cerca de Laredo se han dado sus "trancazos" esbirros y rebeldes.

La Mar de Armas.
"Imparcial."—La situación es bastante seria en Tuxpam, Ver., donde se han introducido 500 armas, así como en Ozuama, donde han entrado otras 500. También se dice que en la Huasteca veracruzana se han repartido dos mil armas, de manera que toda la gente anda armada.

Gruesa Fuerza.
"Imparcial."—Del Estado de Tamaulipas se ha internado en la sierra de Veracruz una gruesa fuerza bien armada compuesta de unos 800 rebeldes.

Reñido Encuentro.
"Imparcial."—Una pequeña guerrilla de diez revolucionarios asaltó

la finca de Zarraga, Dgo., de la que tomaron diez caballos y algunos elementos de guerra. Una fuerza de gendarmería montada por Durango en persecución de los revolucionarios que van bajo la dirección de Luis Medina, y a los que los dieron alcance en el potrero Vázquez, donde trabaron un reñido combate de una media hora; retirándose después los rebeldes a la sierra de Caclaría, del mismo Estado de Durango.

Se Han Estado Batiendo.
"Imparcial."—Los compañeros peones de las haciendas guanajuatenses que causados de sufrir la explotación y el maltrato bestial que por tantos años han venido sufriendo por parte de los negreros de aquella región, se sublevaron remontándose al cerro del Huilote, han estado trabajando de continuo luchas desesperadas con más de trescientos esbirros que en su contra ha enviado el Gobierno. Se batían como leones con los federales y rurales, dispuestos a vencer o morir.

Sí, hermanos, vale más morir luchando bravamente como hombres, vendiendo cara la vida, que morir como bestia rabiosa bajo el látigo de los malditos negreros o agobiados por la explotación de los insaciables vampiros burgueses. ¡Adelante, hermanos! Mueran los ricos! que son la causa de que seamos pobres, de que suframos hambres y miserias y afrentas; ¡muera!

Y ¡muera también la Autoridad! que es la alcahueta de los ricos y la que junto con los embaucadores políticos y religiosos ayuda a aquellos a que nos roben el producto del sudor de nuestras frentes.
¡Adelante, hermanos! ¡Viva Tierra y Libertad!

Se Agrió la Fiesta.
"País."—Los barrigonitos burgueses de Zacoalco, Jal., celebraban estruendosamente lo que ellos en su jerga política llaman pomposamente el triunfo de la Libertad porque su Mamadero logró ya enrocarse en la silla presidencial. Los Pobres de Zacoalco, que comprenden que para nosotros los pobres lo mismo da que suba Madero o Reyes ó Torquemada al Poder, supuesto que a los pobres siempre nos han de "jerigar" los de arriba mientras sigamos siendo los "bueyones" de permitir que haya quien nos mande y nos explote, se decidieron a no ser ya bueyes mansos y se amotinaron, ocupándose desde luego en echar de la Plaza Principal a todos los hólgazanes explotadores que se encontraban ahí escuchando la serenata; "llegando su atrevimiento—dice el beaúfido "País"—a aprehender a Don Jesús Valencia, una de las personas más acaudaladas de la población."

Se Sublevaron.
"Nueva Era."—Después de haberse hecho en Mazatlán, Sin., el licenciamiento de los soldados maderistas, treinta de los desarmados se echaron sobre las armas y el parque, pronunciándose contra Madero. Sostuvieron un combate con los esbirros de la nueva Dictadura en las calles de la Ciudad, donde quedaron varios heridos y uno prisionero que fué pasado por las armas desde luego. El resto de los sublevados logró salir de la ciudad llevándose una cantidad regular de armas y municiones.

El "Yori" Madero.
"Imparcial."—El "yori" Madero es un embustero. A todo el mundo ofrece y a nadie cumple; y ofrece sabiendo que no va a cumplir. Engaña por "sport"; y por lo bribón que es, como todo buen político.

A los compañeros yaquis quiso hacerlos víctimas de su falsedad creyendo fácil engañarlos; quizás porque los yaquis le llaman "yori"—que quiere decir "gente de razón"—se creyó más inteligente que dichos compañeros indios. Pero le ha salido el tiro por la culata al Enano.
Para oír que le ayudaran a encumbrarse prometió a los yaquis que una vez en el Poder les devolvería las tierras que en común habían venido usando desde tiempo inmemorial y que hace unos veinte años les fueron arrebatadas por los vampiros Díaz, Corral, Izabal y Torres; desde cuya época estuvieron los camaradas indios en abierta rebelión contra el Gobierno de Díaz, aniquilando Batallones enteros conforme llegaban a la fértil región yaqui.

Madero prometió a los yaquis lo que sabía bien que no había de cumplir, con la esperanza de poder utilizarlos de encima sin grandes esfuerzos una vez en el Poder. El pobre Chato no se suponía que los yaquis fueran inteligentes y enérgicos, porque los juzgaba con su estúpido criterio de hombre que se cree de raza superior.

Los compañeros yaquis no dilataron en comprender la clase de picaro que es Madero y desde luego volvieron armas contra él, dispuestos a seguir la lucha armada que desde hace unos veinte años han venido sosteniendo por Tierra y Libertad, disputando heróicamente y palmo a palmo la tierra comunal en la que han nacido, vivido, trabajado y muerto generaciones y más generaciones de sus antepasados que no tuvieron la desgracia de conocer a picaros "yoris" del tipo de Díaz, Corral, Izabal, Torres y Madero.

Ante la actitud decidida de aquellos hermanos indios Madero ha sentido miedo y ha estado enviando uno tras otro a Comisionados de Paz que vayan a embaucar a los viriles comunistas yaquis, siendo el último "correvidillo" el filibustero Viljoen, encamucado con el lechuguínfillo Maytorena, y quienes, como sus antecesores, han tenido que retirarse con el rabo entre las piernas, convencidos de que los yaquis no son niños de teta con quienes pueda jugarse impunemente.

Mientras tanto, los camaradas yaquis han continuado en su actitud guerrera, despanzurando esbirros y explotadores y expropiando cosechas, ganado, armas y cuantos elementos encuentran a su paso.
Ultimamente ejecutaron a un explotador yankee, Frank Lasser, e intermediaciones de Estación Esperanza, Son., y a otros dos más en la mina La Sultana.
Dice "El Imparcial": "Entre los numerosos asaltos de haciendas agrícolas cometidos por los yaquis, se cuenta el del Molino de Camou, que dista sólo ocho leguas de la capital del Estado de Sonora."
¡Adelante, hermanos yaquis! ¡Viva Tierra y Libertad! ¡Muera el "yori" Madero!

Cero y Van Dos.
"Imparcial."—Los revolucionarios que se levantaron en armas en Pijijilpam, Chis., han atacado nuevamente esa población, llevando con ello la tranquilidad a los pobres burgueses porque... ¡vamos! que no se traen las conciencias muy tranquilas estos tipos y presenten que se verían preciosos campaneando de un plino. Y no Suárez, por cierto.

Otro Levantamiento en Coahuila.
"Imparcial."—De Saltillo, Coah., salieron fuerzas del 90. Regimiento a batir a unos rebeldes que se pronunciaron en Ramos Arizpe, Coah. Tras reñido combate cayeron prisioneros algunos de los rebeldes.
No siempre toca la dé ganar. ¡Animo y adelante!

Seguen Cerca de México.
"Diario."—En los cerros del Ajusco, Distrito Federal, apareció una guerrilla rebelde compuesta por unos sesenta revolucionarios que pusieron con su presencia en movimiento a toda la esbirrada de Xochimilco y otras de la Ciudad de México. Decididamente, ya le andan pisando la cola al Chato.

Nueva Guerrilla.
Dice "El Demócrata": "Persona que merece crédito y que acaba de llegar de Chihuahua, procedente del Norte, dice que muy bien informado, supo que en estos últimos días entró en el Estado, procedente de los Estados Unidos y por el rumbo de Ojinaga, una partida de magonistas, ignorando qué rumbo tomaría."

Guerrilla en Tabasco.
"Nueva Era."—Dice este fidelísimo de Madero que unos bandoleros asaltaron Villa Blanca, Tab.
Se Acurateaban.

"Imparcial."—Debido a que en Saltillo, capital del Estado de Coahuila, han ocurrido graves desórdenes, la guarnición de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, compuesta de dos batallones, se ha acuratelado. También han sido mandadas más tropas por la Secretaría de Guerra a reforzar la guarnición de dicho Monterrey, y mil federales más de las tres armas a guarnecer Lampazos, del mismo Estado de Nuevo León. ¡Como andará aquello!

Campeños Sublevados.
"Imparcial."—En la hacienda de Almazán, cercana a la ciudad de Oaxaca, capital del Estado del mismo

nombre, se sublevaron en número crecido los torrazgueros.
Tomad posesión de la tierra, hermanos de cadenas; de esa tierra sobre la que pasáis onervados los días de sol a sol, y aprovechad el fruto de vuestro trabajo que ahora entregáis al ocioso torratolente. No trabajéis más para mantener y engordar amos; trabajad para vosotros. Tomad posesión en común de esa tierra que no lo portheno al debe pertenecer individualmente a nadie, y trabajadla en común como hacían nuestros padres y como ellos disfrutad en común del fruto de vuestras labores.
¡Adelante, compañeros de esclavitud y de explotación! ¡Viva Tierra y Libertad!

Combate.
"Imparcial."—Este periódico dice que simultáneamente han aparecido diversas partidas revolucionarias de 500 ó más hombres, según se asegura, en Monclova y Ramos Arizpe, de Coahuila, Lampazos, de Nuevo León, y otros puntos.

Entre Yaquis y Rurales.
"Imparcial."—Cerca de Vicam, Son., hubo un encuentro entre rurales y yaquis; estos quitaron a aquellos dos mulas que se llevaban.

Motines.
El número de motines po ha sido menor en esta semana que en la pasada, según veo en la prensa mexicana. Ya una lista solamente de los lugares donde ha corrido el mole, digo sangre, con motivo de los motines: Cholula, Pue., San Juan de los Llanos, Pue., Santa Ana Tepetitlán, Jal., Santiago Ixcuintla, Tep., Mazatlán, Sin., Bustamante, N. L., Guadalupe, Jal., Coronango, Pue., Atlixco, Pue. y Ciudad de Puebla. En todos estos lugares ha habido heridos y quebraditos y en casi todos un difuntito cuando menos.

Huelgas.
Las principales huelgas de esta semana son: de mineros del Distrito de Arizpe, Son., siendo la más fuerte la de la mina "Las Chispas"; de operarios de la fábrica "La Colmena", de Tlalpan, Méx.; la de Torreón, Coah., donde la huelga se ha hecho ya general en todos los gremios y donde el número de compañeros en huelga asciende ya (siete mil); la de 3,000 compañeros de Gómez Palacio, Dgo., secundando a los de Torreón, y la de 200 peones de la hacienda del Perú que también fueron a unirse a sus hermanos de Torreón.

Esta huelga de Torreón ha tomado proporciones que han asustado a la burguesía que, como dicen todos los despachos, andan materialmente con las quijadas caídas, más azorados que una gacela; es eso que llaman conciencia los acusa, (si es que la tienen, ¿eh?). La mayor parte de los burgueses han salido volando de Torreón y lugares inmediatos.
Con motivo de esta huelga, el infeliz Enano está más furioso que chivo con rabia; y, como siempre, ha "metido la pata" queriendo regañar a los compañeros huelguistas, diciéndoles entre otras estupideces que hacen mal en declararse en huelga, (porque afecta a los capitalistas que son de su camada), y que él no presentará a las Cámaras ningún proyecto de Ley a favor de la jornada de ocho horas.

¿Qué opinan ahora todos esos imbeciles que creían a Madero amigo de los trabajadores? ¿Qué dirán todos esos bribones que por conveniencia han asegurado que Madero es hasta socialista? Rebuszn ahora, habléncas!

Zapata y Compañeros.
El movimiento agrario del sur de México continúa extendiendo su radio de acción. Algunas avanzadas de Zapata han sido vistas hasta en terrenos del Estado de Hidalgo.
No se Rinde Zapata.
Resultó el fracaso más morrocotuto

de la cuestión de los tratados de paz entre Madero y Zapata. Mado dijo a Robles Domínguez, el enviado de paz de Madero: "no acepto tratados de ninguna clase," y el pobre comisionado llegó a México con el rabo entre las piernas, después de tanta bravata que había lanzado diciendo que él arroglaría al luchador suriano.
—Es imposible que el gobierno pueda acabar con la Revolución en el sur, porque aun cuando Zapata se rindiera, casi todos los compañeros de él que tienen a su cargo la dirección de las operaciones de guerra, han declarado terminantemente, que por ningún motivo atenderán a Zapata, si éste los recomienda la rendición de las armas; Madero, a pesar de los desaires que lo ha hecho Zapata, sigue ofreciéndole indulto. ¡Valiente papantatas!

Asaltos a Granel.
Una comisión de burgueses del Valle de Atlixco, Pue., se ha acercado a Madero pidiéndole la queja de que en unos quince días, solamente en aquella región, los expropiadores han tomado por asalto más de cuarenta haciendas y fábricas. Se asegura que las fuerzas de Zapata se han dividido nuevamente en guerrillas, lo que augura, para esos luchadores nuevos triunfos sobre las fuerzas del despotismo y más amparo para las muchedumbres inermes que han tomado posesión de la tierra.

Lugares Ocupados.
En estos días han quedado en poder de los revolucionarios surianos estas nuevas plagas, siendo unas de ellas, tomadas por segunda y aun tercera vez: San José Teruel, Tlanguismanalco, El Nopal, Chinameca, Villa Ayala, Acochiapam, Huiztla, Huaquechula, Tehuiztlan, Jolampam, Chila de Sal y Santa Ana, Municipio de Epailán, Puebla, donde fueron ejecutados por los rebeldes los burgueses Aurelio Castilla y Francisco Otero.

Combates.
Las fuerzas zapatistas han tenido estos combates, por lo que dice la prensa de estos últimos días, pero es de suponerse que han sido más abundantes las acciones de guerra: Fábricas de La Concha y El León. Los obreros de estas fábricas se unieron a los zapatistas y en la lucha quedó muerto el Comandante de policía de Atlixco. Combates en Tenextepango, Cuautla, Aguacate, El Nopal, Tlaxiápan, El Olínche, Hospital, Concepción Ayapango, Huiztla y otros muchos lugares. Los periódicos burgueses dan siempre ó casi siempre la victoria a los maderistas; pero ya se sabe que ese es el juego de esa prensa bribona.

Juchitán.
La rebelión en el Istmo de Tehuantepec, asume cada día proporciones alarmantísimas para el pobre Francisco I., Madero.
Aunque parece un hecho que el miserable Ché Gómez traicionó a nuestro hermanos indios, quienes en gran número, han quedado sitiados por las fuerzas federales en Juchitán, la rebelión se extiende hacia el norte del Istmo de Tehuantepec.

Notas Complementarias.
En el Distrito de Tuxtepec, del Estado de Oaxaca, se han levantado en armas más de dos mil rebeldes que se proponen la toma de pueblos de mucha importancia como Tuxtepec, Ojitlán, Valle Nacional y probablemente, según los movimientos que han sido observados entre los rebeldes, llevarán la guerra a toda la Costa de Sotavento del Estado de Veracruz, donde predomina el elemento reivindicador, los combatientes por Tierra y Libertad.

—Hay grande efervescencia revolucionaria en Alachó, Yuc., Villa de Arista, S. L. P., cercanías de Lampazos, N. L., en la región del Yaqui, Son., Sayula, C. Guzmán, Zacoalco, Ameca, Abualulco y La Barca, todos estos del Estado de Jalisco; Gómez Palacio, C. Lerdo y otras muchas partes del Estado de Durango, para donde han salido fuerzas.

—Bombas de dinamita han sido secuestradas por millares en estos últimos días en muchas partes de la República. Armamento en grande escala, ha sido decomisado en abundancia en muchas ciudades. Algunas contrabandistas de importancia se han descubierto en los Estados de Tamaulipas, Coahuila, Nuevo León, Chihuahua y Sonora, por donde se internaban carros cargados de fusiles y car-

uchos y aún amotralladoras.
La Situación.
Madero está hundido. Solamente falta que el pladoso sepulturero le eche las consabidas palatadas de tierra. Por todas partes surgen las conspiraciones, y lo peor es que ya la gente perdió el miedo. Se habla de revolución y de motines y de huelgas revolucionarias en las barbas de los mismos polizontes. Pocas semanas más, y de Madero solamente quedará el recuerdo maldito como traidor que fué a la Revolución. Ahora, a prepararse todos los que no estén sobre las armas. El turbión arrecia. No es el momento de cruzarse de brazos, sino de obrar. A la lucha, ¡Arriba! ¡A la expropiación! ¡Muera los ricos y sus perros las autoridades! ¡Viva Tierra y Libertad!

ENRIQUE FLORES MAGON.

temen y se ha atraído las simpatías de los esclavos a quienes ha salvado más de una ocasión. En su porrocción, Guevara llevó el convencimiento a los ánimos de los oyentes, sobre el derecho de la Revolución Mexicana; desnudó por completo a los capitalistas de Thurber, quienes ostentan escandalosas fortunas amasadas con la labor pesada de centenares y centenares de trabajadores, y tras de una exposición del objeto del mitin, introdujo al compañero Eusebio Sosa como representante del Grupo Regeneración, de Strawn.

Sosa fué recibido con aplausos. En cualquier punto del Condado de Palo Pinto que hablé Sosa, es recibido de la misma manera. Palo Pinto aprecia a Sosa, porque éste fué el primer mexicano en esa región que, despreciando al fraile, se negó a permitir el bautizo de sus tres hijos, a quienes llamó ante los altares de la fraternidad humana, Hidalgo, Juárez y Morelos Sosa. En nombre del pueblo de Strawn, Sosa trató a grandes rasgos la historia del movimiento igualitario del Partido Liberal Mexicano, ensalzó la labor expropiadora de los peones de Morelos, Guerrero, Guanajuato, Oaxaca, etc., etc.; adjetivó con los términos más duros a tanto trabajador que voluntariamente se deja explotar por la burguesía y se niega a agruparse bajo la Badera Tierra y Libertad, e invitó a los presentes a formar parte de nuestro Partido, a lo que accedieron gustosos proletarios y proletarias de buena voluntad y valeroso corazón.

Lyra, del mismo Condado de Palo Pinto, tuvo su representante en el compañero Severo Menchaca, quien, por el Grupo Regeneración "El Rebelde", de dicho lugar, manifestó a los oyentes que la obra liberal, solamente podrá continuarse mediante los mayores sacrificios. Hizo una excitativa para que contribuyeran con dinero los asistentes, y se levantó una colecta.

Refugio García Narváez, en sus frases, hizo presente el encargo que confirieron los trabajadores del carril T. & P., que son miembros del Partido Liberal Mexicano, de expresar muy alto que los hombres de las líneas ferroviarias, están de corazón en las filas del proletariado, y que, aun reduciendo sus gastos, ayudan al fomento de la Revolución Económica, la única que les podrá dar lo que la burguesía les niega. García Narváez comparó la opulenta vida de los Gould, propietarios del T. & P., con la del trabajador de sección. Aquellos, derrochando con actrices y demimondaines de Nueva York, las riquezas creadas por los trabajadores. Estos, los trabajadores, bajo el ardiente sol o moridos por el intenso frío, laborando duro y fuerte y viviendo una vida miserable en la tierra bárbara de Texas. García Narváez fué muy aplaudido.

Después, por muy cerca de dos horas, habló otro compañero, quien se dedicó a hacer una exposición de todos los males que han hecho los gobiernos en el mundo, como sostenedores del feudalismo en la Edad Media y del capitalismo en nuestros días; definió los principios del Partido Liberal Mexicano y auguró un porvenir de bienestar, de libertad y de justicia, si se consigue que la tierra, la maquinaria de producción y todo, en una palabra, quede en las manos de los trabajadores en México. ¡Ese será, el gran triunfo de la Bandera Roja!

Inés Perales cerró el mitin con un discurso en que brillaron los más épicas conceptos. Este mitin hará época en la historia del campo carbonífero de Thurber. ¡Bien por dichos camaradas! Que todos imiten la actividad de los buenos.

R. F. M.

"EL COGOCHI"

Es el mote con que se conoce a Félix González el cual se cree que ande por el Estado de Sonora. Su hermano José Alfaro con domicilio en 713 Gladys St., Los Angeles, Cal., desea saber su paradero.

Esta semana hemos recibido muchas muestras de simpatía, para que se las transmitamos a todos los valientes que, durante el tiempo que quedaron luchando con las armas en la mano, supieron tener vivo el espíritu de rebeldía, mientras Madero preparaba su farsa electoral y subía al fin a la Presidencia de la República. Esos valientes tienen hoy un momento de respiro, pues las fuerzas del gobierno no podrán amontonarse para aplastarlos, en vista de que la Insurrección ha alcanzado tal extensión nuevamente, y está en vísperas de alcanzar tal intensidad, que bastante apurados se verán los esbirros del despotismo, para impedir que la obra expropiadora continúe extendiéndose por todo el territorio mexicano.

Nuevamente la falta de espacio nos impide dar cuenta detallada de todos los periódicos que hablan del movimiento netamente económico que con todas sus fuerzas encausa el Partido Liberal Mexicano. Tuvimos el gusto de ver otra vez a nuestro querido colega, "Tierra y Libertad," de Barcelona. Sus editores están presos todavía; pero un grupo de entusiastas compañeros recogieron sus plumas y han conseguido reanudar los trabajos de propaganda.

"La Acción Obrera," de Buenos Aires, Argentina; "La Voz del Obrero," de La Coruña, España; "El Proletario," de la Spezia, Italia; "Tempos Nuevos," de Montevideo, Uruguay; "A Lanterna," de San Paulo, Brasil; "¡Tierra!," de la Habana, Cuba; "Cultura Obrera," de Nueva York; "Le Libertaire," de París; "La Batalla Sindicalista," de París, y muchos otros queridos colegas de Brasil, Argentina, Uruguay, Perú, Estados Unidos, Inglaterra, España, Italia, Austria, Portugal, etc., etc., se ocupan en la Revolución Social en México.

"L'Era Nuova," de Paterson, N. J., hace una enérgica campaña a favor de los revolucionarios de la Bandera Roja, entre el elemento italiano de los Estados Unidos.

Individuales y agrupaciones trabajan sin descanso por todo el mundo, para popularizar el movimiento de nuestros hermanos.

Los Grupos Regeneración diseminados por todo el sur de este país, redoblan sus esfuerzos. Telegamas de Como y Alba, centros carboníferos del Estado de Texas, nos informan que se han celebrado mítines importantísimos en los que ha reinado grande entusiasmo. Los Grupos Regeneración de Como y de Alba, han sido unos de los más firmes. Ellos no se han desanimado nunca, y nunca se han cansado. Un abrazo para tan dignos hermanos.

El compañero Ernesto Guevara, Secretario del Grupo Regeneración, de Thurber, Tex., nos anuncia que se hicieron nuevas elecciones para Secretario, Tesorero y colector del Grupo, habiendo salido electos: Secretario, Ernesto Guevara; Tesorero, Jesús Canales; Colector, Sánchez. Dichos estimados compañeros tomaron desde luego posesión de sus cargos.

Entre los mítines que últimamente se han verificado en este país para popularizar y dar impulso a la Revolución Económica en México, no podemos dejar pasar en silencio el verificado la tarde del último domingo en el gran campo carbonífero de Thurber, Texas, por los liberales de diversos lugares del Condado de Palo Pinto. Vamos a detallar esa gran manifestación de obreros, para demostrar el interés que toman los mexicanos que piensan con su cabeza, por el progreso de la gran obra reivindicadora que está efectuando en México el Partido Liberal Mexicano. El compañero Ernesto Guevara, dirigió el acto. Guevara es un veterano del Partido Liberal Mexicano. Cuando Guevara abrió el mitin y comenzó a dirigir la palabra al numeroso auditorio, éste lo saludó con una salva de aplausos, y con razón, pues Guevara es uno de los campeones del proletariado que trabaja en los campos carboníferos. Siempre se ha hecho respetar de los burgueses texanos que le